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【支部活動報告】   

2019年度 東京理科大学こうよう会埼玉県支部 支部総会・父母懇談会・懇親会 

  

▶開催日 2019年 6月 8日（土）  

▶会 場  浦和ロイヤルパインズホテル  

▶内 容 （１）支部総会  （２）父母懇談会（全体会・分科会） （３）懇親会  

▶参加者 正会員・賛助会員 346 名（249 世帯）     

こうよう会本部（石澤会長・後藤副会長・髙倉会計・板垣顧問）   

 法人理事（矢部理事）、教員（松本学長・渡辺副学長 他 学部学科教員 全 20 名） 

 理窓会（中埜埼玉副支部長 他 全 6 名）  

  

◆ 開催概要  

（１）支部総会  

多数のご父母が出席してくださり、用意した席が 

ほぼ満席となりました。支部総会は小野里副支部長の司会

により、後藤支部長の開会の挨拶から始まり、石澤会長に

ご挨拶をいただきました。 

続いて、後藤支部長が支部総会の議長に指名され、以下

の議案が提案され、満場の拍手により承認されました。  

 

 

 

第 1号議案 2018年度事業報告    

第２号議案 2018年度決算報告及び監査報告   

第３号議案  2019年度事業運営方針及び事業計画   

第 4号議案  2019年度予算編成方針及び予算   

第５号議案 支部規約改正（支部役員定数変更等） 

第６号議案  2019年度役員及び顧問選出   

 最後に、菊間新支部長の挨拶の後、新支部役員及び顧問の紹介があり支部総会は無事終了しました。  

 

 （２）父母懇談会（全体会・分科会）  

＜全体会＞   

全体会は、菊間新支部長の開会の挨拶から始まりました。 

最初に矢部理事からの挨拶がありました。 

次に、松本学長から東京理科大学における教育と研究の

話がありました。東京理科大学の創立から始まり、進級率、

データサイエンスセンターの新設、私大の中での教育力・

研究力・就職力１位の話などがありました。              

 最後に、神楽坂学生支援部就職課の土橋課長から、進 

 

 

▲議長をする後藤支部長 

▲渡辺副学長・松本学長・矢部理事 

▲支部総会で挨拶する石澤会長 
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路＆学生生活の話がありました。進路データ、就職活動、公務員・教員採用試験スケジュール等の 

説明、また、卒業生から動画メッセージもありました。 

  

＜分科会＞  

1 年生のご父母には、渡辺副学長から、本学における

教育改善のための施策、より良い大学生活を送るために

は等の説明がありました。その中では、1 年終了時 GPA

が卒業時 GPAに比例するので初年次教育が重要という話

があり、会員の皆さまも真剣に耳を傾けていました。  

また、2年生以上のご父母向けには、学部・学科に分 

かれ、学生の成績や履修状況と学生生活についての面談 

が行われました。 

さらに、全学年のご父母の方に、就職・学生生活の懇談会も行われました。  

  

（３）懇親会   

菊間新支部長の開会の挨拶のあと、理窓会埼玉支部代表

の斎藤様のご挨拶をいただき、矢部理事の乾杯の音頭で懇

親会が始まりました。   

矢部理事、松本学長、渡辺副学長を初めとして、先生方

も学部別に設定されたテーブルに分かれて、おいしい料理

を召し上がりながら歓談されました。 

途中で、学科

別分科会でお世

話になりました

先生方の自己紹

介がありました。 その後は再び、ご父母の皆さんと歓談さ

れていました。  

   

 

 

＜会員へのメッセージ＞   

「支部総会と父母懇談会」は、年に 1度開催される支部の最も大切な行事です。普段お目にかか

れない先生方と歓談することができ、また、ご父母同士の親睦を深めるチャンスです。来年はより

多くの参加をお待ちしています。また、今年も昨年に引き続き、東京・千葉・神奈川・埼玉の関東

4支部合同の「就職進学説明会」を 10、11月に開催いたします。さらに、支部独自の講演会などの

イベントも計画しております。詳しい予定は改めてご案内申し上げますので、気楽な気持ちでご参

加ください。お待ちしています。 

 

分科会での学部・学科別面談 

 

▲分科会での学部・学科別面談 

 

▲菊間埼玉県新支部長の開会の挨拶 

 

▲歓談する先生方と会員の皆さま 


